

Modèles réduits et yeux grands ouverts

Le week-end dernier, quatre-vingt-dix pilotes participaient aux championnats de France de vol circulaire à Landres. Les spectateurs en ont pris plein les yeux.



Les pilotes et les bénévoles du club modéliste du bassin de Landres ont une nouvelle fois offert une compétition de haut vol.

Photo RL

Une compétition d'aéromodélisme de haut vol : les championnats de France de vol circulaire se sont déroulés samedi et dimanche derniers à l'espace Victor-Tatin de Landres. Les quatre-vingt-dix pilotes présents, munis chacun de deux avions et assistés de mécaniciens pour la plupart, ont rivalisé d'adresse.

Les spectateurs ont été éblouis par le soleil, mais surtout par la qualité des prestations de ces prodiges des modèles réduits. Les passionnés ou profanes venus admirer les différentes séries de vols ont été conquies. Que ce soit par la compétition de vitesse, avec des petits bolides effectuant des pointes à 300 km/h, par les combats aériens, où la ruse du pilote est un atout majeur, ou bien encore par les acrobaties, avec en finale une figure représentant un trèfle à quatre feuilles. Les avions ne sont pas dirigés par une télécommande, comme on pourrait se l'imaginer. Chaque pilote, au sol, dans un mouvement rotatoire, guide son avion à partir d'une poignée, reliant deux câbles attachés à l'aile avant. Les pressions exercées

par le pilote sur cette poignée permettent de monter ou descendre l'appareil.

Toutes les épreuves se sont déroulées sous le contrôle de juges de la FFAM (fédération française d'aéromodélisme). Ce championnat organisé par Jean-Paul Perret, l'une des figures de l'aéromodélisme dans le secteur, a été une parfaite réussite. Tous les bénévoles du club modéliste du bassin de Landres (CMBL) ont apporté une aide précieuse à cette organisation. Bruno Delor, président de la FFAM, ancien circulariste au club local, champion du monde en 2000, juge international, a remis avec Jean-Paul Perret coupes, médailles et diplômes aux meilleurs.

Comme le souligne le président, de plus en plus de jeunes gens se passionnent pour ce sport loisir, remportant de plus en plus de titres, aidés en cela par des adultes aguerries.

Les résultats

Vitesse internationale F2A : 1^{er} Francis Capu du CMBL devant Jean-Marc Aube et Aurélie Billon de Cachan.

Vitesse nationale : Eddy Billon, Aurélie Billon, Lucien Frescura de Cachan.

Vitesse débutants : David Damien de Cachan, Louis Florent, Ghislain Gil du CMBL.

Acrobatie internationale : Nicolas Chapoulaud de AMC Limousin, Alexandre Gautier, Gérard Billon de Cachan.

Acrobatie nationale (avec une domination des jeunes) : Mathias Garcia Rosa du CMBL, Benoît Champain de Cachan, Marina Garcia Rosa du CMBL.

Team-Racing F2C : Georges et Pascal Suruge, Jean-Paul et Matthieu Perret du CMBL, Roland Suruge et Thierry Ougen du CM Rullicois.

Course fuselage diesel F2F : Alexandre Gauthier et Damien David de Cachan, Pascal Suruge et Bryce Suruge du CMBL et CM Rullicois. Marina Garcia Rosa et Matthieu Perret du CMBL.

Combat F2D : Benoît Champain de Cachan, Xavier Riera Romagosa, Bernard Thomy de Cachan.

Prochain rendez-vous à Landres : le Grand Prix de France du 11 au 14 juillet 2012.